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NOTAS DE PRIMERA PLANA 

Reforma: Deja Trump Cumbre; pide evacuar Teherán. El Universal: Paga México 2 mil millones de pesos por 
médicos cubanos. La Jornada: Trump deja cumbre del G-7 por guerra entre Israel e Irán. Excélsior: Conflicto en 
Oriente Medio se impone a G7. El Heraldo de México: Deja Trump G-7 por crisis en medio oriente. Milenio Diario: 
Trump llama a " evacuar Teherán ya" y abandona la cumbre del G7. El Financiero: Abandona Trump la cumbre del 
G7. El Economista: Trump deja la reunión de G7 y ordena evacuar Teherán de inmediato. El Sol de México: Trump 
abandona G7 por el Medio Oriente. 24 Horas: Trump deja G7 ante conflicto Irán-Israel. Reporte Índigo: Oposición 
errática y pasiva. 

PRIMERAS PLANAS METROPOLITANAS 

Excélsior Cd.: Constancias de mayoría, a 137 próximos juzgadores. La Jornada Cd.: Azotan lluvias a la CDMX; caos 
vial e inundaciones. El Heraldo de México Cd.: Apoyan a 55 mil alumnos. 24 Horas Cd.: De nueva cuenta, 
inundaciones, caos y tráfico por lluvia. Reporte Índigo Cd.: Brugada lanza convocatoria para empresas responsables 
El Gobierno capitalino. 

  

TARJETA INFORMATIVA 

IECM 

El próximo 17 de agosto, habitantes de las mil 816 colonias capitalinas participarán en un nuevo ejercicio 

democrático, esta vez para elegir el destino del 4 por ciento del presupuesto de las alcaldías, por lo que el Instituto 

Electoral de la Ciudad de México (IECM) invitó a los habitantes a acreditarse como observadores de la Consulta de 

Presupuesto Participativo 2025. Quienes cumplan los requisitos podrán verificar todas las etapas de este ejercicio, 

incluyendo la emisión de opinión electrónica y presencial y, en su caso, las consultas extraordinarias y reposiciones 

que se realicen con motivo de resoluciones judiciales. 24 Horas, Reforma, Milenio (sitio), La Crónica de Hoy (sitio), 

24-Horas.mx (Sitio), MSN Noticias EU (sitio), La Querella Digital CDMX (sitio), La Prensa (Sitio), Maya Comunicación 

(Sitio), Hoja de Ruta (Sitio), Milenio Noticias 13 a 14,  Milenio Noticias 23 a 23:30 

El Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) entregó la constancia de mayoría a los 137 ganadores a los 

cargos de jueces y magistrados para renovar la mitad del Poder Judicial local tras la elección del pasado 1 de junio. 

La consejera presidenta, Patricia Avendaño, afirmó que esta elección se inició con poco tiempo y recursos 

limitados, pero logró concretarse y reconoció el mérito de quienes obtuvieron la mayoría de los votos. El Universal, 

La Jornada, Reporte Índigo, 24 Horas, Eje Central, Basta, Ovaciones, Excélsior, El Universal (sitio), Milenio (sitio), 
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Reporte Índigo (sitio), Enfoque Noticias (Sitio), MSN Noticias EU (sitio), MSN Noticias EU (sitio), Amexi CDMX (Sitio), 

Ovaciones (sitio), Excélsior (Sitio), CCO Noticias (sitio), Fer Moctezuma EDO.MEX (Sitio) 

El Consejo General del Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) entregó ayer las constancias de mayoría 

a los 137 ganadores de la elección del Poder Judicial local, luego de que avaló en sesión los resultados de esos 

comicios. Durante la sesión, no prosperó la propuesta de la consejera electoral capitalina, Erika Estrada Ruiz, de 

reservar la entrega de la constancia a Miguel Morales Monter, como magistrado en el ramo familiar, a quien no citó 

por su nombre, debido a que colectivos de madres lo denunciaron porque en su anterior cargo no juzgó con 

perspectiva de género y sí con agravios al interés superior de la niñez. La titular del organismo electoral, Patricia 

Avendaño, aclaró que mientras no exista sentencia una firme contra esa persona, el Consejo General del IECM tiene 

la obligación de entregarle la constancia de mayoría y así lo hizo momentos después. El Sol de México, 24 Horas, 

Capital CDMX (Sitio), Uno TV Noticias (Sitio), 102.5 MVS Noticias, 90.5 Imagen, 88.1 Universal, Hora 21, Canal Justicia 

TV 

El Consejo General del Instituto Nacional Electoral (INE) declaró la validez de los comicios para el Tribunal de 

Disciplina Judicial, así como para las salas Superior y regionales del Tribunal Electoral, a pesar de las irregularidades 

detectadas y del llamado "fenómeno acordeón", que "fue más grave" en la selección de ministros de la Suprema 

Corte. [...] Por su parte, el Consejo General del Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) aprobó por 

unanimidad la selección de magistrados -entre ellos del Tribunal de Disciplina-, así como de jueces locales, por lo 

que entregó constancias de mayoría. Milenio Diario, Canal 8.1 Heraldo TV, Canal 21 Capital 21, 90.5 Imagen, Canal 

8.1 Heraldo TV, Canal 52 Mx 

Nicolás Jerónimo Alejo, agente del Ministerio Público en la investigación por la desaparición de los 43 normalistas 

de Ayotzinapa, fue electo como próximo presidente del recién creado Tribunal de Disciplina Judicial de la Ciudad de 

México, según los resultados preliminares del Instituto Electoral local (IECM). Alejo, colaborador cercano del fiscal 

especial del caso Ayotzinapa, Rosendo Gómez Piedra cuya gestión ha sido cuestionada por familiares de las víctimas, 

obtuvo 358,333 votos, la mayor cantidad entre los aspirantes al cargo. Somos el Medio (sitio) 

La entrega de la constancia de mayoría Juan Miguel Morales, magistrado electo en materia familiar, provocó una 

discusión entre consejeras del Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM). La consejera Erika Estrada pidió 

reservar la entrega de la constancia del magistrado electo, con la finalidad de que el Consejo de la Judicatura les 

proporcione más información de las denuncias citadas y así determinar si cumplía con los requisitos de elegibilidad. 

En respuesta, la consejera presidenta, Patricia Avendaño dijo que el IECM sólo está facultado para no entregar una 

constancia si existe una sentencia firme en contra de un juzgador electo. Reforma, Excélsior, La Razón de México, 

Reforma.com (sitio), Noticias MVS (Sitio), 24-Horas.mx (Sitio), Yahoo Noticias MX (sitio) 

El Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) presentó la «Estrategia de vinculación con la ciudadanía 

migrante originaria de la Ciudad de México 2025 y 2027», cuyo propósito es fortalecer la relación con la comunidad 

chilanga residente en el extranjero e involucrarla en los procesos electorales y de participación ciudadana que 

tendrán lugar entre 2025 y 2027. En su intervención, la consejera Cecilia Hernández Cruz, aseguró que escuchar los 

comentarios y propuestas de la comunidad migrante permitirá contar con una estrategia igual o más exitosa que la 

pasada. «Somos el único Instituto que tiene una estrategia de largo alcance de manera permanente con la diáspora, 
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así como una comunicación directa y constante que nos permite estar muy cerca de las personas que no radican en 

la Ciudad de México». La estrategia fue aprobada en la quinta sesión ordinaria de la Comisión Provisional de 

Vinculación con Organismos Externos del IECM, presidida por el consejero Ernesto Ramos Mega e integrada por las 

consejeras Erika Estrada Ruiz, María de los Ángeles Gil Sánchez y Cecilia Hernández Cruz. Agencia Global de 

Información AGI (sitio) 

La Comisión Permanente de Participación Ciudadana y Capacitación del Instituto Electoral de la Ciudad de México 

(IECM), informó que hay mil 256 Unidades Territoriales que ya cuentan con los proyectos viables para la Consulta 

de Presupuesto Participativo 2025. "Este es el momento ideal para redoblar esfuerzos, visibilizar lo avanzado y 

prepararnos para las siguientes etapas", afirmó la presidenta de la Comisión Permanente de Participación 

Ciudadana y Capacitación, consejera Erika Estrada Ruiz. El Heraldo de México (sitio), Proceso (sitio), MSN Noticias 

EU (sitio), Maya Comunicación (Sitio) 

Con la participación de cerca de mil habitantes, la comunidad de San Bartolo Ameyalco aprobó en Asamblea 

Deliberativa el proyecto para llevar agua potable a la zona de Las Palmas, con un respaldo del 71.5% de los asistentes 

y en beneficio de más de 2 mil personas y se prevé que a partir del 18 de junio inicien los trabajos. Durante la 

Asamblea Deliberativa, realizada en San Bartolo Ameyalco, estuvieron presentes autoridades de distintas 

dependencias, entre ellas Alfonso Hernández López, director general de Derecho Humano al Agua y Concertación 

Ciudadana de C; Sandra Luz Chávez Castillo, subdirectora de Consulta Indígena de SEPI; y Rodolfo Cañedo, en 

representación de la alcaldía Álvaro Obregón. También asistieron representantes de la Comisión de Derechos 

Humanos de la Ciudad de México (CDHCM), del Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) y autoridades 

tradicionales del pueblo. Ovaciones, El Universal (sitio), EDT Estado del Tiempo MX (sitio), EDT Estado del Tiempo 

MX (sitio), Al Momento MX (sitio), Ovaciones (sitio), Vocero.com.mx (Sitio) 

El alcalde de Coyoacán, Giovani Gutiérrez, señaló que la consulta para decidir si se queda o no el nombre de la 

colonia Estudiantes de 1968, o se vuelve a llamar Nueva Díaz Ordaz, se pospuso hasta agosto para que participara 

el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) y así dar certeza jurídica al proceso. Yahoo Noticias MX (sitio) 

ELECCIÓN DEL PODER JUDICIAL FEDERAL 

El Consejo General del INE declaró la validez de las elecciones del Tribunal de Disciplina Judicial (TDJ), Sala Superior 

y Salas Regionales del Tribunal Electoral, y nuevamente, se evidenció el uso de acordeones que coinciden con los 

ganadores de la elección judicial. Las tres votaciones para declarar la validez fueron divididas, con seis votos a favor 

y cinco en contra. El consejero Martín Faz señaló de los acordeones que "para el caso del Tribunal de Disciplina 

Judicial el efecto fue aún más grave que para el de la Suprema Corte". El Universal 

Silvia Delgado, quien formó parte del equipo abogados defensores del capo Joaquín "El Chapo" Guzmán, se perfila 

como una de las nuevas Juezas en materia penal en Chihuahua. Con el 86 por ciento de las actas computadas, la 

especialista en mediación ocupa la segunda posición del Distrito 5, con cabecera en Ahumada, con 18 mil 999 votos. 

En ese Distrito ganarán las cinco mujeres y cinco hombres con el mayor número de sufragios tras los comicios del 

de junio. Reforma 
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Las impugnaciones contra los resultados de los cómputos de la elección judicial casi se triplicaron en una semana. 

Ayer, hasta el cierre de esta edición, el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) había recibido 

123 juicios de inconformidad. Luego de que el Instituto Nacional Electoral (INE) declaró la validez de la elección 

judicial, en medio de enfrentamientos entre los consejeros, y que sólo por un voto en favor logran hacer la 

declaratoria, el tribunal tendrá que atender y resolver estos juicios. La Jornada 

El consejero electoral, Jaime Rivera, denunció graves irregularidades en la reciente elección judicial, entre ellas la 

bajísima participación ciudadana, la introducción de boletas falsas, la distribución masiva de acordeones que 

inducían el sentido del voto. lo que a su juicio suplantó la voluntad ciudadana. "La irregularidad más grave, la que 

afectó las condiciones generales de la elección y la oportunidad de votar libremente, fue la producción distribución 

masiva de acordeones que indicaban cómo votar... Esa acción suplantó la decisión individual de los ciudadanos por 

una acción orquestada desde arriba". señaló. Excélsior 

El Partido Revolucionario Institucional (PRI) presentó ante el Instituto Nacional Electoral (INE) un juicio para la 

protección de los derechos políticos electorales del ciudadano (JDC), con el cual impugnó la elección judicial y 

demandó la nulidad de la misma ante la serie de irregularidades cometidas, dijo, el 1 de junio, como la distribución 

y uso de acordeones, relleno de urnas, y utilización sistemática de recursos del gobierno federal. La Razón de México 

Jaque Mate refiere: Fue una votación dividida: seis consejeros a favor, cinco en contra. La división fue consecuencia 

de la gravedad de los cuestionamientos a la elección judicial, pero la mayoría oficialista en el Consejo General del 

Instituto Nacional Electoral validó este 16 de junio la elección judicial. El INE no tiene facultades para invalidar una 

elección, pero sí puede abstenerse de declarar su validez. El problema del proceso no fueron las 818 casillas 

anuladas por faltas como tener más votos que electores registrados, y que son una fracción insignificante de las 80 

mil instaladas, pero sí la evidencia de que los acordeones definieron el voto. En los cargos para la Suprema Corte, 

advirtió el consejero Arturo Castillo, los resultados coinciden en un 80 por ciento con los 37 modelos de acordeones 

que detectó el INE. Reforma 

Bitácora Del Director señala: Una cosa es que el pleno del Consejo General del INE haya validado la elección judicial, 

porque no puede probarse que los acordeones impresos masivamente hayan suplantado la voluntad popular, y otra 

es que se vayan a quedar sin castigo los delitos electorales muy puntuales que se cometieron en el proceso -como 

haber dado la orden de imprimir y distribuir los acordeones o rellenar las urnas con boletas sin doblar o rebasar v 

votos el número de ciudadanos empadronados en una casilla-, los cuales remiten a tiempos que creíamos idos. 

Excélsior 

Frentes Políticos destaca: Mientras el INE de Guadalupe Taddei valida una elección judicial irregular, Rosa Icela 

Rodríguez aplaude el éxito de un proceso que el consejero Martín Faz calificó como "peor que el de la Corte". 

Bernardo Bátiz, magistrado electo, minimiza los acordeones y promete un tribunal sin inquisiciones, mientras Hugo 

Aguilar, nuevo presidente de la SCJN, recibe una palmada oficial para no hacer caso "a la discriminación". Que no 

se pierda el norte, lo que está en juego no es el ego de los ministros, es la credibilidad del sistema. México merece 

una Corte a la altura, no un tribunal con aroma a simulación. Aprovechen la oportunidad. Excélsior 
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El Asalto a la Razón publica: El INE, cómplice del fraude electoral cúmulo de marranadas de las que no hay 

precedente marcó la elección del 1 de junio pero, como se temía, el Instituto Nacional Electoral validó el asqueroso 

proceso, para empezar entregando sus constancias de ganadores a los futuros nueve ministros de la Suprema Corte. 

Entre las porquerías que se cometieron y comprobaron figuran: Boletas planchadas, sin dobleces o sembradas; 

casillas en las que hubo más papeletas que electores; que la mayoría de los votos fueran en favor de una persona; 

se hizo propaganda ilícita pagada con recursos muy probablemente públicos y distribuidos por todo el país. Milenio 

Diario 

PARTICIPACIÓN CIUDADANA 

Habitantes de la colonia Escandón denunciaron que el Deportivo Valle Escandón no ha reabierto a seis meses de 

iniciar obras menores instalaciones, por lo que exigen a las autoridades de la alcaldía Miguel Hidalgo transparencia 

al respecto. Los colonos señalaron que el gimnasio, ubicado en el número 119 de la avenida José Martí, ha 

permanecido cerrado debido a obras, por lo que llamaron al gobierno de la demarcación a informar sobre la 

duración de las labores y transparentar los recursos destinados. Los vecinos exhortaron al alcalde Mauricio Tabe a 

presentar un informe detallado de cuándo se van a entregar las instalaciones del deportivo. Así como presentar una 

rendición de cuentas de los recursos totales implementados, ya que, apuntaron, se destinó un millón 600 mil pesos 

dientes al presupuesto participativo, con se rehabilitó casi una tercera parte de la cancha. 24 Horas 

CONGRESO LOCAL 

El Congreso de la Ciudad de México avanzó en un dictamen que busca reducir el impacto del fast fashion, es decir, 

la fabricación de prendas de vestir a gran escala y bajo costo. La Comisión de Preservación Del Medio Ambiente, 

Cambio Climático y Protección Ecológica realizó ayer por primera vez una sesión para discutir propuestas. En la 

reunión de trabajo se aprobaron tres dictámenes, entre ellos, una modificación a la Ley de Residuos Sólidos del 

Distrito Federal, con la intención de formular programas de recolección de ropa de reciclaje y campañas de 

concientización de los residuos textiles. Reforma 

El presidente de la Comisión de Transparencia en el Congreso capitalino, Víctor Hugo Romo, informó que han 

"apretado el paso" y que analizan cuatro modelos para la transformación del Instituto de Transparencia, Acceso a 

la Información Pública, Protección de Datos Personales y Rendición de Cuentas de la Ciudad de México (Info CDMX). 

En entrevista con EL UNIVERSAL, el legislador morenista compartió que esta semana definirán cuál sería este 

modelo que se adoptaría, y que buscan aprobarlo en comisiones durante este receso legislativo, y si es posible 

avalarlo en pleno en un periodo extraordinario o ya en el arranque de los ordinarios a partir de septiembre. El 

Universal 

El Congreso de la Ciudad de México solicitó formalmente a la Secretaría de Cultura del Gobierno de México integrar 

el expediente técnico que permita declarar a la "Fuente de la Diana Cazadora" como Patrimonio Cultural de la 

Nación. La propuesta fue presentada por la diputada Brenda Ruiz del grupo parlamentario de Morena, quien 

argumentó que esta escultura, ubicada en Paseo de la Reforma desde 1943, representa un elemento clave en la 

historia urbana, artística y social de la capital. Basta 
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Los diputados del Congreso de la Ciudad de México, Andrés Sánchez Miranda (PAN) y Juan Rubio Gualito (Morena) 

coincidieron en que sin excusa para deberá incrementarse el presupuesto para infraestructura hidráulica y drenaje. 

"Hay que actuar, no únicamente en temas paliativos, ni de mitigación menor. Tenemos que tener una estrategia 

profunda, debemos tener el presupuesto necesario, un diagnóstico. Pidamos una ampliación presupuestal Federal. 

Teníamos el fondo de capitalidad ", expreso Sánchez Miranda. El Independiente 

Red Compartida refiere: Quien está muy movida en los reclusorios de la capital es la vicepresidenta de la Comisión 

de Derechos Humanos del Congreso de la CDMX, Rebeca Peralta, pues recientemente visitó a los niños que viven 

con sus madres privadas de su libertad en el penal de Santa Martha Acatitla. Nos detallan que la legisladora les 

donó ocho carritos eléctricos. Se espera que la labor de la legisladora sea reconocida por las autoridades del sistema 

penitenciario. La Prensa 

Glorieta de Colón destaca: Precisamente el día en que el Congreso de la Ciudad de México celebró los 50 años del 

drenaje profundo, el oriente de la capital y otras zonas de la gran urbe se inundaron por una intensa lluvia que se 

registró. Esa obra fue fundamental para evitar principalmente que el centro de la CDMX se volviera a inundar, como 

ya había ocurrido en la historia, la más reciente en julio de 1951, cuando se alcanzaron niveles altos de agua, y para 

desplazarse los ciudadanos tuvieron que utilizar lanchas. La anegación duró tres meses. El Independiente 

Saber Político publica: El día de ayer, el Congreso de la CDMX, a través de su Comisión de Preservación del Medio 

Ambiente, Cambio Climático y Protección Ecológica, en una sesión extraordinaria, informó que en los próximos días 

se dará a conocer el calendario de las mesas de trabajo sobre instrumentos de vigilancia y regulación ambiental, 

que permitirán contar con elementos para la dictaminación de distintos asuntos turnados a esa comisión. El 

programa de verificación vehicular debe ser uno de los temas a abordar, ya lo dijo la jefa de Gobierno, Clara 

Brugada. Veremos. ContraRéplica 

CIUDAD DE MÉXICO 

La lluvia generalizada que comenzó a la una de la tarde y siguió entrada la noche dejó 66 árboles caídos, bajopuentes 

inundados y 137 encharcamientos en avenidas principales de la Ciudad de México. El secretario de Gestión Integral 

del Agua, Mario Esparza, detalló que cayeron alrededor de 30 millones de metros cúbicos de agua durante la tarde 

y noche en la capital del país. En algunos sitios, agregó, incluso se rebasaron 63 milímetros de precipitación. La 

Jornada 

La jefa de Gobierno, Clara Brugada, aseguró que este año se han invertido 8 mil millones de pesos en programas 

destinados a la educación, entre ellos la beca de transporte para universitarios, creada con el fin de superar las 

brechas aún existentes entre los jóvenes, así como para impulsar el conocimiento. Acompañada por el secretario 

de Educación Pública, Mario Delgado, la mandataria capitalina encabezó en el Zócalo la entrega de 10 mil apoyos 

de mil 500 pesos bimestrales a los estudiantes, con la meta de llegar a fin de año a 100 mil, hasta alcanzar la 

universalidad. La Jornada 

El gobierno de la Ciudad de México suma 55 mil apoyos a estudiantes universitarios que les permitirán disminuir la 

desigualdad y abrir camino a su futuro. Por esa razón, la jefa de Gobierno, Clara Brugada entregó en la Plaza de la 
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Constitución 10 mil apoyos más a estudiantes universitarios y adelantó que será el próximo mes cuando se 

entreguen 20 mil apoyos más, lo anterior, para que al final del año se cumplan los 100 mil universitarios con un 

apoyo económico. El Heraldo de México 

El titular de la Secretaría de Educación Pública (SEP), Mario Delgado, afirmó que los jóvenes que realizaron por 

primera vez, este fin de semana, el examen en línea para entrar al nivel medio superior de la Universidad Nacional 

Autónoma de México (UNAM) del Instituto Politécnico Nacional (IPN), quedarán en su primera o segunda opción. 

Al acompañar a la jefa de Gobierno de la Ciudad de México, Clara Brugada, en la entrega de apoyos a universitarios, 

como representante de la presidenta Claudia Sheinbaum, el secretario detalló que dicha acción no se había logrado 

cuando se implementaba el examen de la COMIPEMS. El Heraldo de México, Milenio Diario 

NACIONAL 

Debido a la salida sorpresiva de Donald Trump del G7, la reunión bilateral de hoy con su homóloga mexicana, Claudia 

Sheinbaum, fue cancelada; sin embargo, la Mandataria aún verá a los primeros ministros de Canadá e India, al 

canciller alemán y la presidenta de la Comisión Europea. Sheinbaum habló de la partida de Trump y admitió que la 

situación en Medio Oriente es muy tensa. El Universal 

Del 20 de enero de 2017 al 30 de abril de 2024, el gobierno de Donald Trump ha repatriado a 56,298 connacionales 

desde Estados Unidos, con una disminución en comparación con el mismo período del año anterior. De los 56,298 

repatriados, 24,082 fueron atendidos a través del programa México te Abraza, del gobierno federal, que ayuda a 

los migrantes devueltos. La Jornada 

La presidenta Claudia Sheinbaum informó que empresarios canadienses mostraron interés de aumentar sus 

inversiones en el país, con el Plan México. Goldy Hyder, presidente del Consejo Empresarial de Canadá, expresó que 

creen "firmemente no sólo en una fuerte relación bilateral con México, sino en una relación trilateral muy fuerte 

para fortalecer a América del Norte". Destacó que la presidenta Sheinbuam lanzó el Plan México para traer 

inversiones. El Heraldo de México 

La primera reunión bilateral cara a cara entre Claudia Sheinbaum y Donald Trump se canceló, luego de que el 

estadounidense abandonara la Cumbre del G7 en Canadá, dada la situación en Medio Oriente. No obstante, la 

presidenta continuará con su agenda, que incluye reuniones con líderes de Canadá, India y la Unión Europea. El 

Financiero 

COLUMNAS POLÍTICAS 

Templo Mayor publica: ¿buena suerte?, ¿mala suerte?... puede que sí, puede que no. ¿Quién lo sabe? El hecho 

concreto es que la reunión entre Claudia Sheinbaum y Donald Trump se cayó. Habrá quienes digan que es una 

lástima que no se pudiera dar el encuentro bilateral, pero también hay quienes respiran aliviados de que la 

Presidenta no tuvo que lidiar con el mandatario que es más inestable que un isótopo de plutonio. Reforma 
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Bajo Reserva destaca: Con serenidad y paciencia, nos dicen, la presidenta Claudia Sheinbaum recibió la noticia de 

que la primera reunión cara a cara que tendría en Canadá con el presidente de Estados Unidos, Donald Trump, en 

el marco de la Cumbre del G-7 se había cancelado. En el círculo cercano de la Presidenta señalan que para esa 

reunión se tenían listos informes que destacan una serie de logros que buscaban presentar un México más seguro, 

más fuerte económicamente y con un manejo migratorio ejemplar. El Universal 

Sacapuntas refiere: Aunque fue cancelada de último momento la reunión entre la presidenta Claudia Sheinbaum y 

su homólogo estadounidense Donald Trump en Canadá, la mandataria mexicana tendrá importantes encuentros 

bilaterales este martes con representantes de India, Canadá, la Unión Europea y Alemania, sumado esto a su 

intervención en la plenaria de la cumbre del G-7, donde se espera un pronunciamiento muy relevante. El Heraldo 

de México 

Pepe Grillo señala: El equipo mexicano que viajó a Alberta, Canadá, a la reunión del G7, más países invitados, 

empezó su trabajo diplomático. Desde luego todos esperaban la reunión cara a cara entre la presidenta Sheinbaum 

y Donald Trump, incluso el equipo de la Casa Blanca tenía expectativas positivas por la cantidad de asuntos 

importantes en la agenda bilateral. Claro que como se trata de Trump nunca se puede estar seguro. La Crónica de 

Hoy 

Circuito Interior publica: La demora en el lanzamiento de la Tarjeta Digital de Movilidad Integrada se debe a la falta 

de personal en la Secretaría de Movilidad, donde casi todos los empleados han renunciado. Las razones de las 

renuncias están siendo investigadas, ya que están relacionadas con malas prácticas laborales. Reforma 

El Caballito destaca: Nos recuerdan que uno de los pendientes que tiene la jefa de Gobierno, Clara Brugada, es 

presentar la iniciativa para regularizar a los franeleros de calles y vía pública de la Ciudad de México, que ha venido 

prometiendo desde enero. La semana pasada, la mandataria capitalina se comprometió junto a la consejera 

Jurídica, Eréndira Cruzvillegas, que sería hoy cuando Clara Brugada Molina la al Congreso capitalino. Esta 

normatividad atenderá una de las demandas más sentidas de los capitalinos que se quejan de los abusos que 

cometen "los viene-viene" ¿Por fin conoceremos la medida? El Universal 

Capital Político indica: Por instrucciones de la presidenta Claudia Sheinbaum, quienes invadan una propiedad 

privada para vivir ahí serán apoyados por el gobierno para no ser desalojados y podrán quedarse con ella a un precio 

muy económico. La desafortunada declaración se da en medio de una ola de invasiones y despojos por parte de 

grupos violentos, que incluso han acabado en tragedias, como la de la abuelita que, desesperada porque el gobierno 

no la ayudó, intentó recuperar su propiedad a balazos; hoy está en la cárcel. Excélsior 
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